
 

 

 

1. Règle générale 

Les noms féminins finissant en –té ou en –tié ne 

prennent pas de –e final. 

2. Autres cas : 

Les noms terminant en -é exprimant un contenu 

prennent un –e final. 

Ex : une bouchée, une pincée, une pelletée… 

3. Exceptions courantes : 

Une dictée, une montée, … 
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 A la maison : 
Pour être sûr que tu connais bien ta leçon, tu peux essayer de répondre à ces questions ou faire 

les activités proposées. Tu peux également demander à un adulte de t’aider. 
- comment écris-tu  la saleté, la pauvreté, la pitié, … ? 

- comment écris-tu une cuillérée, une bouchée, … 

Sur internet : 

- http://www.francaisfacile.com/exercices/exercice-francais-2/exercice-francais-45258.php 

- http://orthographe.tableau-noir.net/pages/sontetie.html 

https://www.reseau-canope.fr/lesfondamentaux/discipline/langue-francaise/orthographe/ecrire-le-

debut-et-la-fin-des-mots/les-mots-termines-par-ee-te-ou-tie-e-muet.html 
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